
  

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA
2019/2020

(CONVOCAÇÃO nº 01/2020-SEDUC – D.O.S. 14 de janeiro 2020)

Aos vinte e oito dias do mês de janeiro de 2020, foi realizada a 8ª Reunião Ordinária da Comissão
Interna  de Prevenção de Acidentes  – CIPA Setorial  Educação,  nas  instalações  da Secretaria  de
Educação, Praça dos Andradas nº 27, Centro, Santos, com a presença dos representantes da CIPA
Setorial Educação, Sras. Rosana da Costa Corrêa Parra (presidente), Sandra Regina Pereira Ramos,
Yvie  Cristina  Favero  de  Souza, Natalie  Alves  Silva  de  Souza  e  Luzia  Helena  Antonio  Bento
Bergamo e do Sr. Tex Jones Correia Lopes, além da representante da Coordenadoria de Engenharia
de Segurança do Trabalho (COSEG) Sra. Patrícia Pontes. Apresentando-se a pauta, a saber: Ordem
do dia: Abertura: A presidente informou que a cópia da ata da reunião anterior havia sido enviada
por e-mail em 4 de dezembro de 2019 e solicitou a ciência, e assinatura de todos os presentes na
última  reunião.  1.  Formações:  1.1  Projeto  SAMU  nas  Escolas (primeiros  socorros) –
Cronograma 1º semestre de 2020: 24 e 26 de março; 14 e 16 de abril; 19 e 21 de maio; 23 e 25 de
junho, das 8h às 12h e das 13h30 às 17h30. Em cada turma deverá sempre ter um cipeiro no apoio.
Para o mês de março os cipeiros que participarão serão: Sandra no dia 24 de manhã, Rosana no dia
24 à tarde, dia 26 de manhã e tarde será definido posteriormente.  1.2 Formação de Noções de
Combate a Incêndio – Cronograma 1º semestre de 2020: dia 25 de março; 8 de abril; 20 de maio;
17 de junho, das 8h às 12h e das 13h30 às 17h30.  Em cada turma deverá sempre ter um cipeiro no
apoio.  Para o mês de março os cipeiros que participarão serão: dia 25 de manhã será definido
posteriormente e Tex no dia 25 à tarde. Para o ano de 2020 foi proposto que na formação também
seja oferecida informações referentes a Plano de Emergência, com isso ampliando a carga horária
para 4h. 1.3 Formação de Plano de Emergência para Equipe Gestora - A presidente articulará a
formação em março, preferencialmente ao Diretor da UME, formação sobre Plano de Emergência e
Simulado de Evacuação, com duração de até 2h, com a apresentação dos vídeos do Simulado de
Evacuação da UME Prefeito Esmeraldo Tarquínio para Diretores das UMEs de Ensino Fundamental
I e II, e vídeo de simulado realizado na UME Dos Andradas I para os Diretores das UMEs de
Educação  Infantil.  2. Assuntos  diversos:  2.1  A presidente  informou  que a  reunião  do  mês  de
fevereiro  será  mantida  na  data  original,  20,  mas  será  realizada  no  período  da  manhã,  visto  a
presidente estar em período de férias e que a vice-presidente tem sua jornada de trabalho no período
da manhã. 2.2 Eleição 2020/2021: Em reunião realizada em 9 de janeiro, foi definido o cronograma
eleitoral que foi apresentado aos cipeiros. 2.3 Formação para cozinheiros em 2020: As formações
para os cozinheiros que haviam sido propostas pelos cipeiros, A importância da utilização de EPIs e
Conversando sobre o Trabalho e a Saúde, serão oferecidas respectivamente em fevereiro, Teatro
Municipal  Brás  Cubas,  e  em julho,  durante  a  SIPAT Educação.  2.4  Campanhas: O cartaz  foi
apresentado aos cipeiros presentes na reunião. Este será entregue nas UMEs a partir da primeira
semana  de  fevereiro  para  divulgação  da  eleição  da  CIPA Setorial  Educação.  2.5 Havia  sido
solicitado pela CIPA que os técnicos de segurança do trabalho da COSEG/SEGES realizassem uma
análise da Ficha de Informação de Segurança para Produtos Químicos (FISPQ) das tintas fornecidas
pela Prefeitura de Santos e que emitissem um parecer referente à qual tipo de tinta é a recomendada
para  utilização  nas  UMEs.  Por  um  lapso  não  constou  na  ata  de  dezembro,  mas  em  tempo
informamos que após análise dos TST foi informado que  as tintas utilizadas pela SEDUC são de
base de produtos químicos nocivos a saúde. Os TST orientaram que a SEDUC deve utilizar tinta
com base de água, com baixo odor, semelhante às utilizadas pela Secretaria de Saúde que utiliza
tintas látex, acrílicas e sintéticas, que não produzem odor irritante. Portanto as tintas hoje utilizadas
na SEDUC podem ser utilizadas apenas para pintura em ambiente EXTERNO. Está ação eliminará
as  ocorrências  hoje observadas  na Seduc.  Visto a  Seduc ter  apresentado casos  de acidentes  de
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trabalho relacionados à inalação de vapores de tintas após pintura das dependências das UMEs,
solicitamos ao Deafin que seja reavaliada a utilização das tintas utilizadas pela Seduc e que ações
preventivas  fossem implementadas.  Foi  também apresentado  em reunião  pela  Sra.  Patrícia  um
Boletim  técnico,  disponível  na  zeladoria  da  Secretaria  de  Saúde,  com  a  recomendação  de
composição química para ambiente hospitalar que poderá ser também utilizada para pintura de áreas
internas  das  UMEs.  Essa  recomendação  será  encaminhada  ao  Deafin  para  análise  e  possível
especificação  em futuras  compras  de  tintas.  Nada mais  havendo a  tratar,  a  presidente  deu por
finalizada a reunião.  _______________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
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